



## Mouvement social pour la défense des salaires

Ce mercredi, pour la dixième semaine consécutive SUD Energie, la CGT et FO, appelaient à la grève avec baisse de charge.

Aujourd'hui, mercredi 17 mai, une fois de plus les équipes ont décidé de baisser la charge sur les deux tranches.

Ces appels le mercredi matin à PENLY s'inscrivent dans le mouvement national concernant les mesures salariales : 0 % d'augmentation du salaire de base, taux d'avancements en baisse.

Les baisses de charge régulières sur cette période uniquement à Penly sont la preuve qu'un mouvement de grève peut encore toucher directement le portefeuille de nos directions. Nous démontrons ainsi qu'un rapport de force efficace qui coûte aux patrons et peu aux salariés, peut être mis en œuvre dans nos industries.

Aujourd'hui, nos directions restent muettes aux revendications salariales. Pourtant les stratégies de grève peuvent être à nouveau gagnantes. Par exemple en baissant la charge de façon coordonnée évitant ainsi les messages réseau, ou en faisant pression sur les arrêts de tranche.

**C'est aux salariés seuls d'en décider et aux syndicats de les mettre en œuvre**

**Alors envoyons un signal fort à nos directions !**

Faisons leur perdre plus qu'ils ne gagnent actuellement sur notre dos : seule raison qui leur fera revoir leur copie.

**Continuons la lutte partout où c'est possible et efficace !**

**Généralisons ce mouvement pour nos salaires d'aujourd'hui et pour ceux de demain.**

**La grève coûte aux salariés, elle doit coûter bien plus à nos Directions !**

**Ne perdez pas le nord :  
Rejoignez SUD-Energie !**